

Communiqué de presse de l'association SwissSkills Berne, mardi 6 septembre 2022

Les SwissSkills 2022 sur le point d'ouvrir leurs portes : Berne met la formation professionnelle à l'honneur

Demain mercredi, les SwissSkills 2022 débuteront à Berne. Jusqu'à dimanche, plus de 1000 jeunes professionnel-le-s, dont 200 Romands, exposeront leur savoir-faire dans le cadre de 85 championnats des métiers et 65 démonstrations de métiers. Les SwissSkills 2022 ne sont pas seulement une excellente plateforme de promotion de la formation professionnelle, il s'agit également d'un événement au fort rayonnement national.

Les SwissSkills 2022 sont les plus grands championnats suisses des métiers jamais organisés. Sur le site de BERNEXPO, plus de 1000 jeunes professionnel-le-s mesureront leurs talents dans les 85 métiers en compétition afin de désigner les meilleur-e-s du pays ; le public pourra également se faire une idée de la diversité du monde professionnel suisse grâce à 65 démonstrations de métiers supplémentaires. De mercredi à vendredi, 2600 classes, soit 64 000 élèves et leurs accompagnant-e-s, visiteront les SwissSkills 2022 et pourront ainsi bénéficier de l'exemple inspirant des apprenti-e-s et jeunes diplômé-e-s en plein travail.

Au total, les organisateurs attendent près de 120 000 visiteurs jusqu'à dimanche. Après les compétitions qui se tiendront du mercredi au samedi, la journée de dimanche sera consacrée aux familles. « Best of SwissSkills » leur offrira la possibilité de s'entretenir avec les champion-ne-s des métiers fraîchement désigné-e-s et de s'essayer à l'utilisation des outils et machines les plus divers.

Une forte valeur ajoutée

Lors de la conférence de presse d'aujourd'hui, préalable aux SwissSkills 2022, le Conseiller d'État bernois Christoph Ammann a souligné l'importance des championnats nationaux des métiers pour la Suisse. L'événement représente une plateforme de promotion unique de la diversité des métiers d'apprentissage et constitue ainsi un élément important dans la lutte contre la pénurie de main-d'œuvre qualifiée. Les SwissSkills jouent également un rôle

Presenting Partner



Host Partner



Media Partner



Partenaire Or



Partenaire Argent



Partenaire Bronze



Institution



important sur le plan économique : selon une étude de l'Université de Berne, l'édition 2018 aurait généré plus de 13 000 nuitées et une valeur ajoutée de 35,4 millions de francs.

Le maire/syndic de la ville, Alec von Graffenried, a exprimé sa joie de voir Berne accueillir les SwissSkills pour la troisième fois, après 2014 et 2018. Selon lui, la ville fédérale est l'endroit idéal pour organiser un tel événement. Grâce à sa position géographique, elle est accessible en une journée depuis toute la Suisse. Le fait que plus de 20 000 élèves de Suisse romande se rendront aux SwissSkills 2022 en est la preuve.

Une très grande portée

Daniel Arn, Président de SwissSkills, qualifie cette édition 2022 de « SwissSkills des records ». Les 70 associations professionnelles représentées illustrent l'ampleur de ces championnats nationaux des métiers. Les participant-e-s, qui seront cette année plus de 1000, ont été formé-e-s par pas moins de 900 entreprises et 165 écoles professionnelles. Selon Daniel Arn, plus de 30 événements seront également organisés dans le cadre des SwissSkills. Certains d'entre eux revêtent même une dimension internationale : le corps diplomatique sera ainsi accueilli le mercredi 7 septembre ; par ailleurs, la journée de vendredi (« International Day ») sera l'occasion pour les délégations d'une douzaine de pays de s'informer sur le système de formation suisse. Le président du comité d'organisation met également en avant la grande cérémonie de remise des prix du samedi soir, en présence du Conseiller fédéral Guy Parmelin.

Chiffres record pour la Romandie

Pour l'édition 2022 des SwissSkills, la Romandie enregistre des chiffres records : si d'un côté les participant-e-s romand-e-s ont augmenté pour atteindre 23% de la présence total, avec 200 participants, du côté des visites des écoles, les chiffres ont doublé – plus de 20 000 jeunes élèves romand-e-s feront le déplacement à Berne pour visiter les SwissSkills 2022, ce qui équivaut à 1/3 des écoles présentes.

Le programme

Les SwissSkills 2022 se dérouleront du mercredi 7 septembre au dimanche 11 septembre. Les portes du site seront ouvertes de 9h00 à 17h00 (du mercredi au samedi) et de 10h00 à 17h00 le dimanche. Le programme détaillé est disponible sur internet à l'adresse www.swiss-skills2022.ch/fr/visiter/programme-et-temps-forts.

Contact média et informations médiatiques

Nous vous proposons un large service incluant la mise à disposition de photos et autres visuels. Plus d'information et accréditations pour les médias sur www.swiss-skills2022.ch/medias.

Media Hotline: tel. +41 31 552 05 16; mail: media@swiss-skills.ch

Contact médias : Selina Kuepfer, tél. 079 330 32 48, skuepfer@swiss-skills.ch